



表郷中学校だより

令和4年 4月11日(月)

ポ フ ラ

第1号 発行者・文責 校長 長田修一郎

令和4年度がスタート

4月6日(水)着任式、第1学期始業式、入学式を実施し、表郷中学校の令和4年度がスタートしました。まだまだ、新型コロナウイルス感染について終息が見られない中ですが、保護者の皆様の御参加をいただき、入学式ができましたこと、心から感謝申し上げます。

新入生57名は、緊張した表情でしたが、立派な態度で入学式に臨むことができました。今後の中学校生活に早く慣れ、それぞれの力を発揮してほしいと思います。



～生徒会 対面式～

4月7日(木)、生徒会の「対面式」を実施しました。これは、1年生の中学生としての第一歩を祝うこと、そして生徒会の一員として自覚をもつことなどを目的として実施しました。また、表郷中学校の部活動について紹介し、実際に活動しているところを1年生に見てもらいました。2,3年生も含め、すべての生徒の前向きな活動を期待したいと思います。



コロナ禍の中ですが、工夫して教育活動を進めます！

いよいよ令和4年度がスタートしました。コロナ禍の中、新しい生活様式を踏まえた教育課程をしっかりと推進していきます。御家庭の皆様方の御理解・御協力をお願いいたします。

下は、今年度の表郷中学校の教職員です。一年間、どうぞ、よろしく願いいたします。

配付しました学校だよりには、氏名・教科・主な校務・部活動などを記載してあります。

新年度が始まったとはいえ、県内ではコロナの感染者数が過去最高を記録しております。また、学習活動や部活動などに制限はかかっていますが、いち早く通常の活動に戻すことができるよう注意をしております。

すばらしい子どもたちと共に、このスタッフで1年間頑張ります。どうぞよろしく願いします。

